



Apartamento Planta Media en venta en Benidorm, **Benidorm**

210.000€

Referencia: R4940383 Dormitorios: 2

Baños: 1 Construído: 79m²

Terraza: 3m²















Costa Blanca North, Benidorm

¡Oportunidad única en Benidorm! Piso de 2 habitaciones con vistas al mar en la exclusiva Playa de Levante Si estás buscando un hogar perfecto en la costa o una inversión sólida con alta rentabilidad, este piso de dos habitaciones en la prestigiosa Playa de Levante en Benidorm es para ti. Situado a solo 100 metros de la playa, ofrece la comodidad y encanto de una ubicación privilegiada, donde cada amanecer y atardecer sobre el mar se convierte en un espectáculo natural desde la comodidad de tu hogar. Características principales del piso Dos habitaciones dobles espaciosas: Este apartamento cuenta con dos habitaciones dobles de generosas dimensiones, perfectas tanto para familias como para quienes buscan compartir el espacio con amigos o compañeros de vacaciones. Cada habitación es luminosa y acogedora, diseñada para ofrecer el máximo confort y privacidad. Salón con vistas espectaculares al mar: El salón es el corazón de la vivienda, un espacio amplio y lleno de luz natural gracias a sus grandes ventanales. Amueblado con gusto y pensado para el relax, aquí podrás disfrutar de momentos de descanso mientras contemplas el azul del Mediterráneo desde tu propio hogar. Cocina completamente equipada y funcional: La cocina, diseñada para satisfacer las necesidades del día a día, está equipada con todos los electrodomésticos necesarios. Es un espacio práctico, ideal tanto para quienes cocinan regularmente como para aquellos que prefieren un estilo de vida más cómodo y relajado. Piscina comunitaria: Este edificio cuenta con una piscina comunitaria, perfecta para refrescarte durante los cálidos días de verano sin salir de casa. Un espacio pensado para disfrutar del sol y relajarse, ideal para todas las edades. Parking privado individual: Tener un espacio de estacionamiento propio en esta zona es un verdadero lujo. La propiedad incluye una plaza de parking privado, ofreciendo la comodidad de aparcar de manera fácil y segura en una ubicación tan demandada. Ventajas de la ubicación y alrededores Este piso no solo se destaca por sus características internas, sino también por la increíble ubicación en la que se encuentra. Además, la propiedad se encuentra en una ubicación estratégica, lo que la convierte en una opción ideal tanto para residencia permanente como para vacacional. Los futuros propietarios podrán disfrutar de: Acceso a playas: La Playa de Levante está a escasos metros, una de las playas más emblemáticas de la Costa Blanca, con aguas cristalinas, paseo marítimo y una excelente oferta de actividades acuáticas y de entretenimiento. Potencial de inversión y rentabilidad Este piso no es solo una opción de vivienda, sino también una fantástica oportunidad de inversión. Benidorm, y en particular Playa de Levante, tiene una gran demanda de alquileres tanto para el mercado vacacional como para estancias más largas. Rentabilidad en alquileres de larga duración: Además de los alquileres vacacionales, Benidorm también cuenta con una demanda estable para alquileres a largo plazo debido a su excelente clima y calidad de vida. Esta propiedad puede ser una fuente de ingresos constante y confiable. ¿A qué esperas? Solicita una visita hoy mismo y haz realidad tu sueño de vivir en la Costa Blanca.



mobility



Características:

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Cubierta Sur Aire Acondicionado Ascensor Calefacción Central.

Suelo de Madera

Access for people with reduced

VistasEstadoPiscinaVistas al MarBuen estado de conservaciónPiscina Comunitaria

MueblesCocinaAparcamientoCompletamente AmuebladaCocina EquipadaGaraje

Servicios Públicos Calificación energética CO2 Emission Rating

Agua Potable E
Teléfono